

総務常任委員会報告



Administration
standing committee
report

以上の者』とあるが、
高校生でも十分にやつ
ていいけるというような
認識をもつているが、
資格を拡大して、もつ
と協力していただけな
いものか。

答

消防団の充実・
強化に向けた当面の取

今期定例会において、
総務常任委員会に付託
されました案件は、議
案14件であります。そ
の主な審議の経過と結
果は次のとおりです。

原案のとおり可決すべ
きものと決定いたしま
した。

一人あたりの医療費が
膨大になった要因のひ
とつに、最近の医療技
術の革新等が、医療費
拡大に繋がっていると
も聞いております。

また、一人あたりの医
療費が平成24年度では、
概ね31万円だったのが、
平成26年度では、38万
円まで上がつており、
医療費全体が非常に高
くなつてきてているとい
う現状があります。本

回改正して、また来年
ということになると、市
民から不信感をかうこ
となるのではないか。今

審議の結果、本案は
議案第16号 阿蘇市
国民健康保険税条例
の一部改正について

問 今回の税率改正
は、基金残高がほぼゼ
ロという状況のなかで
致し方ないと思うが、
市民の方からはなかなか
理解は得られにくい
と思う。災害で改正の
時期を先送りしたこと
や、医療費の急激な増
加など、この現状を市
民にわかつていただく
ことが大事ではないか。
また、基金を何とか元
に戻す方法を、関係課
と協議していく必要が
あるのではないか。

基金を使い果たしてし
まつたということです。
今回の税率改正は10%
ですが、実際、10%の
上げ率では基金の積立
分も含めると足りない
状況ですが、国からの
交付金等も考慮して、
今回はこの税率でいき、
これまでの経緯等も含
め、広報やチラシ等を
通じて、十分に周知し、
ご理解いただくような
措置を取つていただきたい
と考えています。

たしてどこにあるのか。
また、今回の税制改正
の上昇ベースで、果た
して何年もつか。今
いうことになると、市
民から不信感をかうこ
となるのではないか。今
回改正して、また来年
ということになると、市
民から不信感をかうこ
となるのではないか。今

議案第13号 阿蘇市
消防団員の定員、任
免、給与、服務等に
関する条例の一部改
正について

のなかに、『年齢18歳
消防団員の資格

消防団に勧誘すること
よりも、防災教育を進
めるなかで、今後、消
防団の必要性というも
のを進めていくべきで
はないかと考えます。
今のところ、国のほう
も高校生までは言及し
ておりません。

答 平成24年頃、改
正が必要な時期を迎
た頃に災害が発生し、
被保険者の方に負担を
かけるわけにはいかな
いとの意見もあり、
国保審議会では、税率
改正については先送り
した経緯があります。

町村が基金を持ち寄つ
ていました。その基金
があつたことから、
『お金は余つてているの
かな。』との意見もあり、
国保審議会では、税率
改正については先送り
した経緯があります。

たとしてどこにあるのか。
また、今回の税制改正
の上昇ベースで、果た
して何年もつか。今
いうことになると、市
民から不信感をかうこ
となるのではないか。今
回改正して、また来年
ということになると、市
民から不信感をかうこ
となるのではないか。今

たとしてどこにあるのか。
また、今回の税制改正
の上昇ベースで、果た
して何年もつか。今

たとしてどこにあるのか。
また、今回の税制改正
の上昇ベースで、果た
して何年もつか。今

